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JEMBER - Hal ini terungkap pada wawancara eksklusif dengan Dandim
0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah  dan Kepala Kantor Cabang Bulog
Kabupaten Jember M.Ade Saputra, pada Selasa 11/03/2025 Jam 20.00 Wib
disalah satu rumah makan di Kota Jember.



Wawancara diawali dengan Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah,
terkait Sergab ini Letkol Arm Indra Andriansyah mengapresiasi kinerja jajarannya
dan Babinsa karena hasil serapan gabah (Sergab) petani yang dilakukan
capaiannya luar biasa hingga overload.

Terkait dengan kendala dilapangan  Dandim 0824/Jember menyampaikan,
meskipun secara umum Sergab dapat berjalan dengan baik, namun kendala
dilapangan memang selalu ada, dengan diadakannya pertemuan kura diskusikan
malam ini kedepan sinergitas kita dengan Bulog ini akan terus kita tingkatkan
dalam mendukung percepatan swa sembada pangan nasional.

Dalam mensukseskan Sergab ini harapannya kedepan kerjasama semua pihak
Kodim 0824/Jember bersama Bulog nantinkita mohon dukungan Pemerintah
Daerah, dalam mengoptimalkan serapan, tentunya perlu kerjasama semua pihak,
petani, kelompok tani, penggilingan-penggilingan padi dan lain-lain untuk
bersama-sama mendukung kegiatan Sergab ini. pungkas Dandim 0824/Jember.



Sedangkan Kepala  Kancab Bulog Jember M Ade. Saputra menyatakan bahwa
saya sangat berterima kasih dengan bantuan Babinsa penyerapan kami
mengalami peningkatan yang signifikan, dan dengan demikian jangan sampai
peningkatan seperti ini  justru justru menjadi kendala, untuk itu kita akan
membuka cabang dengan melakukan kerjasama dengan penggilingan padi yang
ada di Kabupaten Jember.

Terkait capaian Sergab sampai dengan hari ini, M Ade Saputra menyatakan
bahwa capaiannya sangan luar biasa, untuk gabah hampir menyentuh angka
2.000 Ton, untuk Berasa mencapai 6.700 Ton, dengan kegiatan yang dilakukan
melalui Sergab yang berjalan selama 2 Minggu ini. 

Kedepan kita akan terus meningkatkan kerja sama kita dengan Kodim
0824/Jember melalui Babinsa, penggilingan Padi dan kelompok tani, dalam
upaya terus mengoptimalkan serapan gabah ini. Jelas Kepala Kancab Bulog
Jember mengakhiri wawancaranya. (Siswandi)


